

はやしなか
福祉 だより

令和6年11月28日 No.119
白山市林中地区社会福祉協議会

令和6年度
社会福祉協議会会員加入状況



令和6年度の社会福祉協議会の会員募集をお願いしましたところ、1,251戸のご家庭が加入され、625,500円の加入金が集まりました。また、企業（車多酒造）からも10,000円の寄付金をいただきました。

その40%の250,200円と4,000円、合わせて254,200円を林中地区社協へ還付金としていただきました。早速、社協の福祉活動に使わせていただいております。皆様のご協力に感謝申し上げます。

《 町内別加入状況 》

町名	令和6年度加入戸数(戸)	金額(円)
乙丸町	67	32,500
菅波町	46	23,000
藤波	144	72,000
田地町	22	11,000
坊丸町	26	13,000
みずほ	414	207,000
木津町	171	85,500
今平町	84	42,000
上二口町	40	20,000
平松町	150	75,000
剣崎町	87	43,500
企業		10,000
合計	1,251	635,500



民生委員児童委員・福祉協力員研修会

6月22日(土)に、「成年後見制度」と題して白山市長寿介護課主事窪川沙織氏を講師にお迎えして研修会を開催しました。

研修内容は成年後見制度とはどんな制度か。どんな時に利用するのか。誰が後見人になるのか。また後見人がすること等のお話がありました。

後半は、「要支援者の個別避難計画」について、竹中和幸地区協議会会長からの説明がありました。まず避難計画書の更新及び新候補者や不要者の調査のお願い、続いて昨年の結果報告や個別避難計画策定委員会で協議中の議題が報告されました。災害が起こった時、どのように対処すべきか。本当に重要な課題だと思います。



敬老のつどい

6月2日(日)にコロナ感染症以来5年ぶりに、参加者全員一堂に会して、お酒を飲んだり食べたりできました。

林中こども園の太鼓演奏、林中じょんがら、そして劇団「花幸会」の歌・舞踊・コントと盛りだくさんの内容でした。皆さん心置きなくおしゃべりをし、楽しいひと時を過ごすことができました。今年も元気で過ごせそうです。



敬老マッサージ行われる

10月26日(土)の文化祭に合わせて、公民館ホールで敬老マッサージが行われました。2人のマッサージ師さんに来て頂き、一人ひとりに丁寧なもみほぐし。

終わった後は体の痛みもとれ、明日への元気につながったようです。

21の方がお世話になりました。本当にありがとうございました。



ふれあい喫茶

林中文化祭の10月26(土)～27日(日)の2日間喫茶コーナーが開店。たくさんの素敵な作品を見た後、おしゃべりを楽しみリラックスできました。お世話して頂いたボランティアグループの皆様ありがとうございました。



市社会福祉功労者表彰

白山市社会福祉大会が、10月26日(土)にクレイン文化ホールにおいて行われ、その中で、社会福祉功労者表彰がありました。

林中地区では、白山市長賞に櫻井弘さん(みずほ)が表彰され、表彰者を代表してステージに上がり、賞状を受け取りました。これまでのご尽力に感謝致します。



上映会『梅切らぬバカ』

林中文化祭の10月26日の午後1回だけの上映。障害のある子と母親の二人暮らし。地域の人たちとの関わりが難しくなかなか理解が得られない。でも、大きな梅の木に見守られ、近所の人たちに少しずつ受け入れられて行く。人と人がつながり、共に生きることの喜びを描いた作品です。考えさせられる内容でした。

44名の方に見て頂きました。



チャリティバザー

文化祭の10月26日に林中体育館で行われました。たくさんの品物を提供して頂きました。

売り上げが13,190円あり、今後の活動に使わせて頂きます。本当にありがとうございました。



お元気ですか！訪問

10月26日(土)に福祉協力員が、一人暮らしの高齢者の方に、カステラの詰め合わせにメッセージカードを添えてお届けしました。

58名の皆さんが大変お元気な様子で安心しました

